

ANFRAGE

der BundesrätInnen David Stögmüller, Freundinnen und Freunde
an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung
betreffend „Lehre mit Matura“

BEGRÜNDUNG

Das duale Ausbildungssystem ist ein Vorzeigesystem in der Berufsausbildung. Das sehen nicht nur BildungsexpertInnen verschiedenster Länder so. Doch einiges gibt es doch genau zu beleuchten, wenn es um diese Art der Lehrausbildung geht: Die Ausfallsrate beim System „Lehre mit Matura“ ist enorm, was bei der Doppelbelastung, der die Lehrlinge hier ausgesetzt sind, nicht verwunderlich ist. Eine so innovative Idee, wie die der Lehre mit Matura, muss deshalb regelmäßig evaluiert und angepasst werden, um auch den optimalen Output zu gewährleisten.

Die unterfertigenden BundesrätInnen stellen daher folgende

ANFRAGE

1. Wie viele Personen befinden sich mit Stand 01.März 2018 im Model „Lehre mit Matura“? (Aufgelistet nach Bundesländern)
2. Wie viele Personen haben seit dem Stichtag 15. Mai 2016 mit dem Model „Lehre mit Matura“ in Österreich begonnen? (Aufgelistet nach Bundesländern)
3. Wie viele Personen haben während der Lehrzeit das Modell „Lehre mit Matura“ in Österreich abgebrochen (Drop-Out-Rate)? (Gesamtsumme, jährlich aufgelistet seit dem Stichtag 15. Mai 2016 und aufgelistet nach Bundesländern)
4. Wie viele Personen haben durch das Model „Lehre mit Matura“ einen Matura-Abschluss in Österreich erhalten? (Gesamtsumme und aufgelistet seit dem Stichtag 15. Mai 2016 nach Bezirken und Berufssparten)
5. Wie viele österreichische Betriebe, bieten ein sogenanntes „Firmenmodell“ für Lehrlinge an, wo am Betriebsstandort die organisatorische Durchführung der Vorbereitungskurse direkt stattfindet?
6. Welche Trägerorganisationen sind in Österreich mit der Maturavorbereitung für das Model „Lehre mit Matura“ betraut? (Aufgelistet nach Bundesländern)
7. Welche Kosten sind Ihrem Ressort z.B. durch Förderungen durch dieses Modell entstanden? (Aufgelistet nach Bundesländer und Trägerorganisationen, für die Jahre 2016 und 2017)



